AÉCSBUM - Procès-verbal de la réunion du CA du 28 mars 2006

0. Ouverture

Début: 12h10

Présents : Karine Boulay, Luc Furic, Nicolas Lahaie, Mathieu St-Louis, Véronique

Trépanier et Jordan Volpato.

Absents: Mathieu Coinçon.

1. Lecture et adoption de l'ordre du jour

L'ordre du jour est adopté à l'unanimité.

2. Lecture et adoption du PV du 14 mars 2006

Le PV est adopté à l'unanimité après de petites modifications.

3. Affaires découlantes

Jordan mentionne que le guide de l'étudiant a été mis en ligne dans l'agora des étudiants sur le site web du département.

4. Trésorerie

Rien de nouveau!

5. Externe

Il y a eu le Congrès de la FAÉCUM la fin de semaine dernière. Tout le monde qui se présentait à un poste a été élu.

Nicolas nous parle aussi de la proposition de la FAÉCUM d'augmenter les cotisations que les étudiants lui verseraient. Cette proposition va devoir faire l'objet d'un référendum avant que ce ne soit appliqué.

Aussi, l'association d'architecture a présenté 10 propositions pour le design du Pavillon étudiant.

6. Interne

Discussion sur la direction du département.

Local: nous avons droit à 3 clés et Jordan veut en garder une pour lui, en remettre une à Karine et l'autre à un des CVE parce que ce sont eux qui auront le plus besoin d'aller dans le local.

Pour ce qui est des rénovations, elles se feront dans les locaux adjacents à notre local entre avril et mai.

Il est aussi intéressant d'apprendre que la distance entre notre local et notre remise est de 10 pas... pas un de plus, pas un de moins!

7. Vie étudiante

Mathieu mentionne que certaines personnes sont venues lui parler pour lui dire qu'ils n'étaient pas vraiment d'accord avec le fait qu'autant de gens venant de l'extérieur (Concordia, par exemple) viennent à la cabane à sucre. La majorité des membres du CA pense que ces personnes devraient venir nous en parler directement et apporter des solutions. Mathieu pense qu'au moins il faut être conscient que la situation peut déranger des gens et qu'on devrait s'y attarder un peu.

Nicolas va envoyer un courriel pour dire aux gens d'être au pied de la tour à 17h pour le départ à la cabane à sucre.

Il faut faire un chèque pour payer les autobus au montant de 1090,44\$ pour 3 autobus.

Nicolas propose que l'AÉCSBUM débourse 1090,44\$ pour les 3 autobus pour la cabane à sucre.

Mathieu seconde la proposition.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

Bière : Nicolas a de la difficulté à rejoindre la fille de droit, auprès de qui il a fait une commande de 27 caisses d'Unibroue (et pas de Boréale!!). Si on n'a pas de nouvelles avant 15h aujourd'hui, Nicolas va peut-être appeler le dépanneur pour la Molson.

Bière : on souhaite débourser un montant maximal de 675\$ peu importe à qui on achète la bière

Mathieu propose que l'AÉCSBUM débourse 675\$ au maximum pour l'achat de bière pour la cabane à sucre.

Nicolas seconde la proposition.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

Aussi, il faudrait acheter 2 caisses de coke.

Prévision du coût de l'activité selon Karine: -829\$!!

Sortie à l'OSM : pas encore d'information supplémentaire

Terrain de soccer pour l'été prochain: à vérifier auprès du CEPSUM

8. Varia

Il faudrait commencer à penser à annoncer le poste d'interne pour trouver un remplaçant pour Xavier.

9. Levée

Nicolas propose la levée. Mathieu seconde la proposition. La proposition est adoptée à l'unanimité.

Fin: 13h22

Prochaine réunion : le mardi 11 avril 2006.